

取材して  
いただきました！

## 外出自粛で子どもの虫歯に注意

05月22日 19時23分



新型コロナウイルスの影響で学校の休校が長引く中、岐阜市の歯科医師は食生活の乱れから子どもの虫歯が増えているとして受診を控えないよう呼びかけています。

岐阜市にある「元町デンタルクリニック」では緊急事態宣言が出た4月は受診を控える人が増え、受

診者の数は例年に比べて2割から3割ほど減りました。

クリニックによりますと大型連休が明けた頃からは虫歯が進行した幼い子どもの受診が増えていて、休校が長引いて自宅で過ごす時間が増えたため食生活が乱れているのが原因ではないかとしています。

クリニックでは受診を控えないよう呼びかけていて、受け付けに透明の仕切りを設けたり、車の中で待ってもらってブザーで呼び出す方法を取り入れたりしているほか、患者ごとに使い捨ての器具を使うなどして、感染防止対策を徹底しているということです。

歯科医師の千原明得さんは「学校がやっていればお菓子などの間食もしないが、家では保護者の目が届かない場面も多いと思う。かかりつけの先生に心配なことは相談してほしい」と話していました。

